

2020年4月17日

「学科長からのメッセージ」

看護保健学部 看護学科 学科長 原田小夜

看護学科の皆様、今年度から学科長となりました公衆衛生看護学分野の原田と申します。よろしくお願いたします。

まず、最初に、看護学科新入生に皆さまに私の方から一言メッセージをさせていただきたいと思ひます。

新入時のオリエンテーションでお出合ひしましてから、1週間がたちます。新型コロナウイルス感染症によって、楽しい大学生生活の始まりが、外出の自粛となっております。不安な日々をお過ごしのことと思ひます。看護学科教員一同も、皆さんとお出合ひする機会を楽しみにしております。なかなかすぐに、お出合ひする機会があると思えないのですが、先日来、お手紙、メールそして、皆さんの相談役のアドバイザーの先生方、中山先生、福田先生、大島先生、後藤先生からお電話をさせていただいております。皆さん体調はいかがですか。体調管理、感染予防にまず、心がけていただきたいと思ひます。そして、大学の講義のことを気にされていると思ひます。梅花メールに登録していただいた後、1年生の皆さんには学習する科目について、また、履修登録をしていただくこととなります。自宅でしていただく課題について、順次お知らせをさせていただくこととなります。とにかくわからないことがありましたら、アドバイザーの先生方に聞いていただきたいと思ひます。なお、先日郵送したはがきにもアドレスが書いております。心配なことがあれば、どうぞメールでお知らせください。

2年生から4年生の方々につきましては、履修登録は進めて言っておりますでしょうか。演習、実習、今後看護学科の方で看護職になるための様々な取り組みが進められていくことになるのですが、たぶん演習や実習のこと、本当にご心配になっているのではないかとと思ひます。4月20日からですが、皆さんの方には科目担当者からメールで課題についてのお知らせが入ると思ひます。是非、課題の方に取り組んでいただきたいと思ひます。また、先日来、アドバイザーの方から皆様方のメール・電話でお知らせをしております。履修登録で困られている場合、わからないことがありましたら、是非ともアドバイザーの方にメールで返していただけたらと思ひます。とにかく、体調管理、感染予防に気をつけていただいて、また、皆さんとお出合ひできることを本当に楽しみにしております。

保護者に皆さまには、くれぐれも体調管理、感染予防にご協力をいただけたらと思っております。よろしくお願いたします。